
DEFENSORIA PUBLICA
ESTADO DA PARAÍBA

CONSELHO SUPERIOR

ATA DA NONAGÉSIMA NONA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO
CONSELHO SUPERIOR DA DEFENSORIA PÚBLICA DO ESTADO DA
PARAÍBA, BIÊNIO 2020/2022 - REALIZADA NO DIA 4 DE NOVEMBRO
DE 2020.

1-Aos quatro dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte (4.11.2020), o
Dr. RICARDO JOSÉ COSTA SOUZA BARROS, Presidente do CONSELHO
SUPERIOR DA DEFENSORIA PÚBLICA, reuniu-se em sessão solene
EXTRAORDINÁRIA, com a Sub-Defensora Geral Maria Madalena Abrantes
Silva, o Corregedor Geral Dr. José Alípio Bezerra de Melo, os Conselheiros
GERARDO LINS RABELLO SOBRINHO, CORIOLANO DIAS DE SÁ
FILHO, JOSÉ CELESTINO TAVARES DE SOUZA, ELSON PESSOA DE
CARVALHO e ENRIQUEMAR DUTRA DA SILVA a Ouvidora Maria do
Céu Palmeira Cavalcanti e o Presidente da Associação dos Defensores Públicos
Fábio Liberalino da Nóbrega, para deliberar sobre a pauta: 1-Apreciação e
aprovação de minuta da Resolução para Eleição do DPG/PB, biênio 2021/2022; 2-Demais
assuntos pertinentes a DPPB. O Presidente iniciou a reunião fazendo umaoração, em seguida
apresentou a Resolução paraEleição do DPG/PB, biênio 2021/2022, paraas devidas alterações,
o Presidente explicou que porcoincidência a Defensoria Pública deverá realizar licitação para
escolha da empresa que ira realizar a Eleição, o Conselheiro Coriolano Dias de Sá Filho
umaexplicação sobre a maneira decomo devera serrealizada a votação, sendo sugerido que
eleição seja pelo o email institucional, o Conselheiro Élson Pessoa de Carvalho sugeriu q^
empresa deverá apresentai* certificação digital como item de segurança, e sugeriu que na
resolução conste que o Defensor Público caso deseje votai* presencialmente deverá comunicar a
Comissão Eleitoral; oConselheiro José Celestino Tavares deSousa falou que quando sugeriu as
alterações na i*esolução, suapreocupação eraa de que as empresas que se cadastrassem para a
licitação deveriam se adequar ás normas na Resolução; o Conselheiro Gerardo Lins Rabello
Sobrinho falou que toda a empresa que desejai* participar de qualquer licitação deverá ter uma U
certificação digital; o Conegedor Geral falou que sua preocupação é na utilização dotoken e o
email, pois acredita ele que as empresas não trabalham com token, apenas utilizam o email
institucional; oConselheiro José Celestino Tavares de Souza disse que sua preocupação é com a
transparência da eleição, pois no seu entendimento a resolução para escolha do Conselho
Superior biênio 2020/2022 foi atrapalhada, que é importante não deixar nenhuma margem para
dúvidas; o Conselheiro Élson Pessoa de Carvalho sugeriu que seja dado publicidade na
resolução, à escolha das maneiras devota*; o Presidente falou então dapesquisa que foi realizada
pela Defensora Pública Maria dos Remédio Mendes, que ele não teve tempo de votar na
enquete realizada pela mesma, mas que sua intenção é construir uma eleição transparente,
obedecendo todas asexigências, e também parabenizou a Defensora Pública pela passagem do
seu aniversário nesse dia. o Presidente sugeriu então que seja aberta para -Jotação, sea eíeição
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para Defensor Público Geral biênio 2021/2022, será presencial, virtual oudas duas maneiras
a votação seguiu da seguinte forma: Os Conselheiros José Alípio Bezen*a de Melo, Élson
Pessoa de Carvalho, José Celestino Tavares de Souza e Maria Madalena Abrantes Silva
votaram pelaeleição mista e Enriquimar Dutra da Silva, Coriolano Diasde Sá Filhoe Gerardo
Lins Rabello Sobrinho votaram pela eleição virtual, sendo decidido pela maioria de seus
membros que a eleição será mista, ou seja, presencial e virtual Foi passada a palavra ao
Presidente da Associação Dr. Fábio Liberalino da Nóbrega que falou de sua indignação pelo
descinriprimento do Código de Ética da Defensoria Pública, pois alguns Dps estão levando ao
escárnio o nome do Defensor Público Geral, da Subdefensora Pública e do Corregedor Geral,
que o Corregedor deveria tomai* alguma atitude parao enquadramento no referido Código de
Ética por conta do desrespeito aos colegas; oCorregedor Geral falou quejá estão sendo tomadas
as devidas medidas, quanto a abertura de procedimento para notificai* a parte acusadora, disse
que iráagir e doa a quem doer, e que a Corregedoria irá fazer cumprir o seupapel. O Presidente
colocou também para votação asopções paraa eleição doDPG, seseria comousemotoken de
cadaum,sendo a votação desse maneira: 3 comtoken (Dia. Madalena, Dr.JoséCelestino e Dr.
Élson) e 4 sem token, (Dr. José Alípio, Dr. Coriolano, Dr. Enriquimar e Dr. Gerardo), sendo
decidido pormaioria deseus membros que a eleição serásem o token. O Conselheiro Gerardo
Lins Rabello Sobrinho pediu que constasse em Ata o reconhecimento pelo trabalho
desenvolvido pela Comissão Eleitoral do pleito, paia escolha dos Membros do Conselho
Superior biênio 2020/2022; seguindo a pauta o Presidente falou daescolha para composição da
Comissão Eleitoral para a Eleição do DPG, após ampla discussão foi decidido que deverão
serem convidados os DPs Argemiro de Figueiredo -Presidente, Antônio Rodrigues - 1°
Secretário, Phillipe Mangueira -2a Secretário, e como suplentes Durval Oliveira, Aline Sales,
Maria dos Remédios Mendes, Diana Rangel, Manfredo Estevam e Paula Franssinete; Com a
palavra o Conselheiro Coriolano Dias de Sá Filho sugeriu moção de apoio ao Defensor Público
Argemiro de Figueiredo por sua dedicação a todas as eleições como Presidente em que
participou, sendo aprovado porunanimidade, o Conselheiro Enriquemar Dutra daSilva pediu a
palavra para lerum texto de"Joana deAngelisi", emapoio a Subdefensora, que fala da inveja,
pelas agressões que temrecebido, e disse dasolidariedade e quecontinue a ampliar horizontes de
respeito, porque as mãos que espalham rosas sempre ficam impregnadas de perfume; a sub
Defensora com a palavra e muito emocionada agradeceu as palavras do Conselheiro
EnriquimarDutrada Silva e doapoio de todos e quesempre esteve a frente da Instituição paia
garantir melhorias, levar a frente e trazei* o que existe de melhor para todos. Encerrada a
reunião, sendo lavrada a presente Ata, que será ass
pelos senhores Conselheiros e por mim,

rnad^ pelo senhor Presidente,
VCUã [O Maria

Auxiliadora Targino de Araújo, Secretária do Conselho Superior da Defensoria
Pública, epor quem mais. •', | \
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